

## COMPETICIONES

# La America's Cup llegará a Japón por primera vez en su historia

Palco23  
3 jun 2016 - 10:00

La America's Cup tendrá parada en Japón en 2016. La competición de vela pasará por Asia por primera vez en sus 165 años de historia y lo hará con una parada en la quinta ciudad nipona con más población, Fukoka, entre el 18 y 20 de este año. Esta escala se unirá a la de Muscat en Oman, Nueva York y Chicago en EEUU, Porsmouth en Reino Unido y Toulon en Francia.

"Esta es una oportunidad increíble para mostrar este deporte a nuevos públicos, no sólo en Japón, sino a través de toda Asia", ha comentado el director general de la competición. "Con el reto del equipo japonés SoftBank el entusiasmo está creciendo para este deporte en Asia", ha añadido.

El alcalde de Fukoka, Soichiro Takashima, ha explicado que "Fukuoka tiene el objetivo de ser una ciudad líder en Asia, así que la posibilidad de acoger la Louis Vuitton America's Cup en Japón por primera vez es verdaderamente maravilloso. Estoy deseando a una carrera emocionante, llena de acción y de alta velocidad. Todos nosotros en la ciudad de Fukuoka esperamos trabajar juntos para que el evento sea un gran éxito".

Por su parte, el presidente de la federación de vela del país, Hirobumi Kawano, ha declarado que "la noticia de que Louis Vuitton America's Cup llegue a Fukuoka refuerza a Japón como una gran instalación deportiva, a raíz de la decisión de celebrar los Juegos Olímpicos de 2020 en Tokio".

La competición también ha cerrado su último patrocinio con el vodka estadounidense Toast, para que sea su bebida de lujo oficial y será servida en todos los eventos de la Louis Vuitton America's Cup allí donde vaya. Aunque de menor rango, este acuerdo se suma al de la automovilística BMW, la marca de relojes Bremont y la tecnológica Oracle, que son los patrocinadores globales de la competición junto a LV.